

www.1atatime.org

Reflecciones

Negando a Yahusha

Existen razones comunes por las cuales algunos ha caído de la fe. Para algunos es desentenderse completamente del Mesías, la Torah y los hechos históricos y dar crédito a la historia teórica que nos rodea. También puede ser que las ideas de evolución los impresionan y no pueden encontrar lo que necesitan para solucionar el misterio de “un principio”. Otros niegan al Mesías Yahusha, pero continúan obedeciendo la Torah.

Aquellos que “descubren” que las religiones Paganas de la antigüedad tienen creencias similares a las que enseña la Palabra de YHUUH pueden caer, a menos que discernan que el adversario ha *copiado* muchos detalles. El *nacimiento virginal* del Mesías Yahusha es una buena ilustración. Existen nacimientos virginales en las enseñanzas de las religiones Paganas del mundo. La razón es sencilla: el enemigo supo con anticipación que un niño, la simiente de una mujer sería su adversario:

"Y pondré enemistad entre ti y la mujer y entre tu simiente y la simiente suya; ésta te herirá en la cabeza y tú le herirás en el calcañar (talón)." Bereshith/Génesis 3:15

¿Es posible creer que este enemigo es el que ha diseñado las religiones Paganas? Claro. Pues el supo del texto mencionado, que la simiente de la mujer, y no de un hombre, produciría un varoncito – que un día lo HERIRIA en la cabeza (o sea un golpe de muerte). Como es astuto, se mantuvo alerta para encontrar a este niño e inventó un sistema de control (llamado religiones), para vigilar la población. La idea de un nacimiento virginal no fue su idea, pero la usó. Satán es un imitador, y esto ha causado que muchos caigan y no crean en el verdadero Mesías de Israel. Es posible encontrar indicios de verdad en las religiones Paganas; pero al concentrarnos en su oscuridad, veremos que existen muchos dilemas. Habrían muchos conceptos que no tendrían solución, Si uno piensa con calma en el hecho que el nacimiento virginal FUE copiado por el adversario, entonces comprenderemos mejor la profecía en Génesis 3, Isaías 7:14, Mateo 1:23, Lucas 1:34 y otros textos. Satán es uno que cree, ¡pero desde luego no uno que obedece!

Algunos hermanos creyentes han dejado la fe en Yahusha, y han adoptado el “Judaísmo” en la forma que el hombre lo exprese. Yahusha es el Autor (la Autoridad) de nuestra fe, y tiene las palabras de vida eterna, pero muchos son embaucados por una superficial idea

de “santidad” y se alejan de nuestro humilde y amante Redentor. La gente se está volviendo mas egoísta cada día y las palabras de Shaul (Pablo) en 2a Timoteo 3 (todo el capítulo) se ven claramente en todo el mundo. La “santidad” mundana que es de acuerdo a tradiciones de hombres, es atractiva a los que son carnales; la lujuria de los ojos, la carne y el orgullo de posiciones corrompe las mentes de los que son egoístas y perecen. Han rechazado al Autor de la vida y han resistido recibir amor por la Torah, y recibieron un engaño. Prefieren amar tradiciones humanas y el reconocimiento de los hombres. Son como tumbas blancas; limpias por fuera en la superficie, pero por dentro no tienen vida. Esta es la mayor hipocresía, casi sobrenatural. Esas personas desean que nosotros los llamemos por sus títulos. Yahusha los llamó en sus caras, “hipócritas”, lo que quiere decir “cara falsa”. Los antiguos actores Griegos usaban una máscara **feliz** or **triste** que sostenían sobre sus caras sobre una vara. La palabra Griega para definir “actor” es la palabra hipócrita. Objetos como largos tzitzit (flecos), caras largas cuando ayunan y toda conducta para hacer alarde y que otros los noten, es la clase de hipocresía a la que Yahusha se refirió. Podemos dar un "espectáculo" de lo espiritual que somos, pero si no es auténtico y de adentro, estamos tan muertos como tumbas lavadas. Cuídense de manipuladores que se enfocan en apariencias externas. Yahusha usó las cosas comunes como ejemplos cuando enseñó cosas espirituales. Ni siquiera usó milagros para “espectáculo”.

Existe una forma de pensar que está ocurriendo en los que niegan a Yahusha como el Mashiach. A menudo comienzan por encontrar lo que creen son “contradicciones” entre lo que Shaul (Pablo) escribió, por ejemplo en Gálatas. Otros comienzan por oponerse al “nacimiento virginal” del Yahusha. Se comete error porque no han estudiado a fondo el Nuevo Pacto. Sin Yahusha, estas gentes no pueden entrar al Pacto y no tienen fundamento. No existe otro fundamento, ninguna otra base excepto recibir Su vida y amor por Su Torah. Confianza en Su sangre redentora es el elemento que sella este Pacto, pero en vez, estas gentes persisten en poner su confianza en *circuncidarse físicamente*, usando el sello del Antiguo Pacto. Un mal entendimiento de los escritos de Shaul (Pablo) son la causa por la que muchos rechazan a Yahusha. Gálatas fue escrito para aclarar los elementos contrastantes del Pacto Re-novado con la “ley” de circuncisión, ese es el tema de la carta de principio a fin.

“¿Fue llamado alguno siendo circunciso? Quédese circunciso. ¿Fue llamado alguno siendo incircunciso? No se circuncide. La circuncisión nada es y la incircuncisión nada es, sino guardar los mandamientos de YHUUH. Cada uno en el estado en el que fue llamado, en él se quede.” 1Cor. 7:18-20 - Lo que importa es guardar los mandamientos de YHUUH. (Creo que los varoncitos recién nacidos deben ser circuncidados; y es solo los adultos los que son excusados de ello, como lo demuestra Hechos 15).

Otros han rechazado a Yahusha, e ido en pos del Rey David como si fuera el prometido Mesías; pero 2a Tim. 2:8 nos dice que es la SIMIENTE de Dawid, y no Dawid mismo. Una vez más entran en error, porque han rechazado los escritos de Shaul (Pablo). Si usted lo desea, pare y lea 2 Kepha (Pedro) capítulo 2; en lo que se refiere al los que en la fe son líderes y se van por caminos escabrosos.

Debemos ayudar a los que permanecen y no permitir distracciones en nuestra labor, a causa de los que nos hacen perder nuestro tiempo. La cosecha está madura y debemos dar nuestra atención a la semilla fiel, no a la cizaña.

Uno de los resultados de nuestra labor en la cosecha, será que muchos oirán las siguientes hermosas palabras:

“Bien hecho, buen y fiel siervo. Sobre poco has sido fiel, sobre mucho te pondré. Entra en el gozo de tu amo.”

Si desea saber más de este tema puede escribir a: abmosheh@gmail.com

שלום